
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

      

      

第二心愛  職員からひとこと 

から 
藤枝第二心愛 生活支援員 

荻 恵里伽 

 藤枝第二心愛開所２０周年おめでとうございます。

私は第二心愛で働き始めて４年目になります。利用

者さんと一緒に作業をしながら、一人ひとりが抱え

る悩み、目標を聞き、支援させて頂いております。

今後も利用者さんが気持ち良く作業が出来る様、

明るい環境の場を作り寄り添った支援をして行きた

いと思います。 これからも宜しくお願いします。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

藤枝第二心愛 生活支援員 

澤入 仁美 

 藤枝第二心愛開所２０周年おめでとうございます。

私は知識も経験もないままこの仕事に就き、あっと

言う間に３年目を迎えました。初めての事ばかりで思

ったように上手くいかない事も多々ありましたが、作

業やお話をして行く中でたくさんの事を経験し教わ

りました。これからも迷ったり失敗したりする事がある

と思いますが、日々勉強し寄り添いながら利用者さ

んの居場所を作っていければと思います。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

利用者の創作活動 



 

 

 

 

 

第二心愛 利用者のことば ２ 

 

 第二心愛 ２０周年おめでとうございます。日頃ス

タッフの方達には優しく接してもらい嬉しく思ってい

ます。大変でしょうけれど、これからも頑張って下さ

い。私も頑張って行こうと思っています。どうか皆様

もお身を大切にして下さい。            H・Y 

 

 

 

 

 

 

 第二心愛に通所して２年目に入りました。初めて

の通所の時はとても緊張しました。分からない事や

困った時は職員に教えて貰いながら少しずつクリア

出来ています。第二心愛の利用者さんの優しさと職

員の指導の丁寧さ、心の温かさで毎日とても笑顔

で通所出来ています。また、レクもとても楽しみにし

ています。 第二心愛に通所出来て私は幸せで

す。                                 A・Y 

 

 

 

 

 

 

 第二心愛２０周年おめでとうございます。私は第二

に通所して、指導員さんたちが厳しくも優しく作業の

様子を見守ってくれて嬉しいです。       〇山 

 

 

 第二心愛に通所して今年で３年目になりました。 

２０年の歴史の中で歩み育んで来たのは本当に凄

いと思います。                    セーレム 

 

 

 

 第二心愛にお世話になるようになって 早、半年

が経とうとしています。働き始めて一番に感じる事は

働いている時間が充実している事です。症状が全く

出ないとは言えませんが、働いていると余計な事を

考えることなくあっと言う間に半日が過ぎ満足して帰

路に着く事が出来ます。また、第二心愛で出来た

友人達と楽しく映画鑑賞も出来るようになりました。

今の自分にとって心愛はとても居心地が良い所で

す。今後の事は職員とじっくり話し合い自分を陶冶

して行こうと思います。                 Y・M 

 

 

 

 


